

A RAÍZ DE TRES PÉRDIDAS HUMANAS QUE ERAN FUNCIONARIOS DE ESA INSTITUCIÓN

ANEF pidió a delegado presidencial gestionar acercamiento con Mejor Niñez por muertes e irregularidades en el servicio

TALCA. Tras reunirse con el delegado regional presidencial, Humberto Aqueveque, el presidente de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) del Maule, Ulises Torres, en compañía de Christopher Salas, presidente regional de la Asociación Nacional de Trabajadores del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia (Antrap), asociación más representativa del servicio Mejor Niñez, informó detalles del encuentro, revelando que la autoridad regional gestionará un encuentro dentro de los próximos 10 días con la dirección del Maule de esta institución denunciada, para ver la forma de avanzar en los requerimientos de los funcionarios, que además de acusar la existencia de irregularidades, han señalado que incluso se han generado decesos de tres colegas por esos motivos. Torres mencionó que “ya es la segunda reunión con el delegado presidencial, sobre lo que está ocurriendo en Mejor Niñez, servicio del Estado donde hay un sin fin de problemáticas para con sus trabajadores a nivel estructural. Los últimos meses, lamentablemente, hemos sufrido dos suicidios y un fallecimiento. Hay un sin fin de procedimientos administrativos, en particular sumarios, los cuales han sido muy tardíos en su desarrollo e incluso sin concluir. También, tenemos una se-

• El presidente regional de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales, Ulises Torres, y Christopher Salas, presidente regional de Antrap, informaron que el delegado se comprometió a generar un encuentro con la dirección regional de esa institución en un plazo de 10 días.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

rie de denuncias por concepto de Ley Karin y de reemplazos a las contratas, lo cual devela que algo grave está ocurriendo en el interior de ese servicio. En definitiva, esta ANEF está amparando la gestión sindical que solicitó Antrap, el sindicato más representativo de esta institución”. Asimismo, recaló que “nosotros observamos dos responsables. A la estructura misma, que es Mejor Niñez, y evidentemente, a la dirección regional de la misma. Es responsabilidad de la jefatura, no de los mandos medios, porque convengamos que el deber de seguridad le corresponde al empleador, no a los trabajadores”. Christopher Salas, presidente regional de Antrap, en tanto, mencionó que “se abordaron distintas temáticas que veníamos denunciando. Las problemáticas que tienen los trabajadores, vienen desde hace mucho tiempo y vinimos a poner un punto

final a estas situaciones, o por lo menos, que se aborden responsablemente. Con la dignidad de los trabajadores no se juega, así que vamos a estar en toda la instancia que sea necesaria para dar solución a esta problemática que nos aqueja desde la implementación del servicio”.

PETICIONES

El dirigente regional de la Asociación Nacional de Trabajadores del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia reveló que “los problemas que piden los funcionarios, es mayor seguridad para desempeñar el trabajo, que los autocuidados sean efectivos, que la salud mental no se deteriore tan rápido y que lleguemos a causas que presumiblemente pueden ser de origen laboral. Exigimos que eso se proteja, que la salud mental no sea solamente un discurso, un relato del Gobierno, sino que se ha-

ga de manera efectiva. Nosotros vemos un abuso significativo en cuanto a sumarios y hemos puesto énfasis en eso, la baja dotación de personal, ejercicios de jefaturas que no son lo debido desde nuestra perspectiva”. Ulises Torres agregó que “estamos esperando que se cumpla efectivamente el plazo que dio el delegado regional, que dijo que dentro de los próximos 10 días va a haber una reunión con la dirección regional del servicio y con la subsecretaría de Desarrollo Social y Familia. Esto tiene por objeto, primero atender a ambas asociaciones, que se agilicen los sumarios administrativos pendientes, donde existen algunos involucrados a los decesos que hemos denunciado y también un plan de intervención real tanto individual como colectivo, de todos los trabajadores base, tanto en las residencias como en la dirección regional del Maule”.



Bajo el eslogan “No más abuso institucional”, el presidente regional de Antrap, Christopher Salas, junto a dirigentas y el presidente de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) del Maule, Ulises Torres, informó el resultado del encuentro sostenido con Humberto Aqueveque.